

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 15. Mai 1876.)

Der Bundesrath nahm Einsicht von dem Kreditiv, durch welches S. M. der König von Spanien, Alphons XII, zum dortseitigen bevollmächtigten Minister bei der schweizerischen Eidgenossenschaft ernannt hat: Don Mariano Remon Zarco del Valle, Ritter des Johanniterordens von Jerusalem und Commandeur mit Plaque der spanischen Orden Karls III und der Isabella der Katholischen, Großoffizier des türkischen Medjidié-Ordens, Commandeur der II. Klasse des nassauischen Adolph-Ordens, Commandeur der Orden des Herzogs Peter von Oldenburg, der Heiligen Mauritius und Lazarus und der Krone von Italien, Ritter der IV. Klasse des rothen Adlerordens von Preußen, des Dannebrogordens von Dänemark, der IV. Klasse des Ludwig-Ordens von Hessen und der Krone von Württemberg.

Der Bundesrath ermächtigte das Post- und Telegraphendepartement zum Abschluß eines Vertrags mit der Regierung des Kantons St. Gallen über Errichtung eines eidg. Telegraphenbüreau in Oberbüren.

Der Bundesrath hat beschlossen, dem schweizerischen Unteroffiziersverein, welcher am 26., 27 und 28. August d. J. sein Centralfest in Basel feiern wird, zwei Repetirgewehre, einen Repetirstuzer und einen Repetirkarabiner als Preise zu verabfolgen.

Als Telegraphist in Oberwezikon ist Hr. Johannes Hotz, Coiffeur, von Bärentsweil, in Oberwezikon (Zürich), gewählt worden.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	22
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.05.1876
Date	
Data	
Seite	485-485
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 104

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.